
 

 

 

 

CDU-Stadtratsfraktion       Speyer, den 11.10.2023 
Johannes Kabs  
___________________________________ 
 
Frau 
Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler 
Maximilianstraße 100 
67346 Speyer                
 

 

Prüfantrag für eine Sporthalle  

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler, 

die Stadt Speyer ist eine Stadt des Sports, eine Tatsache, die sie bereits in vielen Bereichen 
bewiesen hat. Über 40 Vereine, etliche davon mit vereinseigenen Anlagen, bieten ein 
vielfältiges Angebot unterschiedlicher Sportarten und ist in einigen davon auch sehr 
erfolgreich.  Insgesamt reden wir hier von über 16 000 Sportlerinnen und Sportlern, die sich 
aktiv betätigen. 

Das führt dann unweigerlich zu der Tatsache, dass die vorhandenen Trainingsstätten nicht 
mehr ausreichen und die Trainingszeiten eingeschränkt werden müssen.  

Vor der Pandemie gab es schon viele Nachfragen, ob es denn die Möglichkeit einer neuen 
Halle gäbe. Diese Anfragen sind jetzt erneut gestellt worden und zeigen damit deutlich, dass 
Kinder, Jugendliche und Erwachsene sich wieder bewegen und sportlich betätigen. 

Im Sportausschuss vom 04.10.2023 wurde die Idee einer neuen Halle vorgestellt – mit einer 
sehr konkreten Präsentation, wie diese möglicherweise aussehen und wo diese verortet sein 
könnte.  

Wir bitten die Verwaltung zu prüfen, ob die vorliegende Planung am vorgeschlagenen Ort  
(das Basketballfeld neben der IGS) umzusetzen wäre und welche Voraussetzungen 
gegebenenfalls auf den Weg gebracht werden müssten, um dort eine neue Halle zu bauen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. 
Johannes Kabs 
CDU-Fraktionsvorsitzender 


